

TAILANDIA

La gran olvidada del sudeste asiático

Si bien Tailandia fue uno de los primeros países asiáticos en abrirse al turismo, poco a poco, el hecho que el resto de países vecinos copiaran su conocido eslogan *Amazing Thailand* y su forma de entender el turismo, la fue desplazando. Pero lo innegable es que Tailandia sigue teniendo un atractivo deslumbrante. En Tailandia el paisaje es cautivador, los templos espectaculares, la cultura interesante, la tierra fértil, la gente amable, los hoteles lujosos, la comida diversa, las playas paradisíacas, la capital moderna, los pueblos tradicionales y las comunicaciones excelentes. Y todo ello en un territorio con más de mil especies de orquídeas que ha hecho de la hospitalidad un deber, de la simpatía un arte y de la independencia una forma de vida.

Después de muchos años sin ofrecer este destino, este año os proponemos un itinerario muy especial. A quienes ya habéis estado os descubriremos zonas nuevas como las playas de Khao Lak en el mar de Andamán, el idílico paisaje de montañas y grutas del Parque Nacional de Khao Sok en medio del lago Cheow Lan o las desconocidas aguas y playas paradisíacas de la zona de Khanom; y a quienes no habéis estado nunca os abriremos las puertas de la bonita población de Chiang Mai con sus templos y mercados, de los maravillosos parques arqueológicos de Sukhotai y Ayutthaya o de la sorprendente capital del país, Bangkok. En definitiva, un itinerario totalmente renovado a un país en constante revitalización turística. Y todo esto combinado con una confortable hotelería con tiempo para disfrutarla y una buena gastronomía.

SALIDA 13 de noviembre de 2025



Día 1. Barcelona - Phuket – Khao Lak.

Presentación en el aeropuerto de Barcelona El Prat y salida del vuelo a Estambul donde conectaremos con el vuelo a Phuket. Noche a bordo del avión.

Día 2: Khao Lak.

Cuando aterricemos en el aeropuerto de Phuket, isla tailandesa situada en el mar de Andaman, recogeremos el equipaje y nos trasladaremos a Khao Lak, población rodeada por un entorno idílico de bonitas playas y arrecifes coralinos, donde nos alojaremos las próximas dos noches. Cena en el hotel.

Día 3: Khao Lak.

Desayunaremos e iremos a visitar los saltos de agua de Chong Fa, situados dentro del Parque Nacional de Khaolak – Lamru. Durante el recorrido tendremos tiempo para subir, según nuestras posibilidades físicas, a alguno de sus cinco diferentes niveles. A continuación haremos un paseo en balsa de bambú por las aguas del río, una relajante experiencia que nos permitirá disfrutar del bonito paisaje de este paraje. Almorzaremos y por la tarde disfrutaremos de las instalaciones de nuestro hotel. Cena y alojamiento.

Día 4: Khao Lak – PN Khao Sok.

Después de desayunar nos trasladaremos por carretera en dirección al Parque Nacional de Khao Sok situado en la provincia de Surat Thani. Al llegar al lago de Cheow Lan, cogeremos una barca tradicional de cola larga que nos llevará a nuestro resort situado en un paisaje idílico en medio del lago Cheow Lan, rodeado de montañas de roca caliza, aguas verdes maravillosas y una frondosa selva. Almorzaremos y esta tarde llevaremos a cabo un recorrido para conocer este espectacular paisaje y con suerte conocer la vida salvaje de la zona, donde destacan el elefante asiático, el tigre, el tapir malayo, y el sambar entre otros mamíferos. Regreso al resort para cenar y alojarnos.

Día 5: PN Khao Sok.

Pensión completa en el hotel. Hoy dedicaremos el día a realizar diferentes rutas a pie y en barca por el Parque Nacional Khao Sok, uno de los parques nacionales más completos del país con una extensión aproximada de 740 km². Durante los itinerarios que llevaremos a cabo exploraremos alguna de sus conocidas cuevas donde las estalagmitas y estalactitas forman escenarios geológicos impresionantes y subiremos a algunos de los mejores miradores de esta área protegida. También disfrutaremos de la oportunidad de navegar estas maravillosas aguas en kayak. Pensión completa al resort.

Día 6: PN Khao Sok – Khanom.

Después de desayunar nos trasladaremos a Khanom, población situada en la costa del golfo de Tailandia en la provincia de Nakhon Si Thammarat, la segunda más grande del país. Al llegar a Khanom almorzaremos y nos alojaremos en un confortable resort justo delante de la paradisíaca playa de Khanom, uno de los grandes secretos del país que se encuentra fuera de los circuitos turísticos tradicionales y que gracias a ello ha podido conservar su autenticidad. Esta tarde tendremos tiempo libre para disfrutar de los idílicos alrededores de nuestro resort y sus instalaciones. Cena en el resort.

Día 7: Khanom – Koh Samui - Khanom.

Desayunaremos y saldremos hasta el puerto de Donsak, donde cogeremos el ferri que nos llevará a Koh Samui. Al llegar contemplaremos el bonito salto de agua de Namuang y visitaremos el templo de Wat Khunaram donde podremos ver al conocido monje momificado. Almorzaremos y por la tarde conoceremos las originales formaciones calizas de la zona y subiremos hasta el mirador de Lad Koh, para disfrutar de una espectacular vista. Acabaremos la visita conociendo el Templo del Gran Buda y paseando por la playa de Chaweng antes de volver al puerto para coger el ferri de regreso a Khanom. Cena y alojamiento.

Día 8: Khanom – Chiang Mai.

Desayunamos y hoy llevaremos a cabo una excursión en barca tradicional para poder ver delfines rosas, una especie en peligro de extinción, que ha encontrado en las aguas turquesas de Khanom su refugio. Durante el recorrido también disfrutaremos de los espectaculares paisajes de la zona. Almorzaremos y nos trasladaremos al aeropuerto para coger los vuelos a Chiang Mai. Al llegar iremos al hotel para cenar y descansar.

Día 9: Chiang Mai.

Hoy dedicaremos el día a conocer los templos más relevantes de la ciudad conocida como la Rosa del Norte. Descubriremos el templo real de Wat Phra Singh, donde destaca la enorme stupa dorada que resalta en medio de los edificios del recinto y la imagen de Buda de origen Indio; veremos también el templo Wat Chedi Luang, que a pesar de sufrir bastantes desperfectos durante un terremoto en el siglo XVI es uno de los más importantes de la ciudad. Almorzaremos y por la tarde iremos a conocer el templo de Wat Doi Suthep, joya arquitectónica del país, fundado en el siglo XIV para guardar un trozo del hueso del hombro de Buda; situado en la cima de una colina, este templo nos ofrecerá unas vistas espectaculares de la ciudad. Regresaremos al hotel para cenar y esta noche iremos a visitar los célebres mercados nocturnos de Chiang Mai. Situados en el centro de la ciudad, estos mercados se llenan de vida al final del día, momento en que los tenderos extienden sus paradas más allá de las tiendas invadiendo el centro de las calles.

Día 10: Chiang Mai – Lampang – Nan.

Desayunaremos en el hotel y saldremos hacia Lampang para visitar el espectacular templo de Wat Phra That Lampang, fundado a principios del siglo XIII; construido sobre una colina y rodeada de paredes de ladrillos, está considerado uno de los mejores ejemplos de la arquitectura Lanna de Tailandia. Más tarde iremos al Centro de Conservación de Elefantes Tailandeses fundado en 1933 bajo el patrocinio real para cuidar la especie. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde llegaremos a Nan donde por la noche haremos un paseo para captar el ambiente de su conocido mercado nocturno. Cena y alojamiento.

Día 11: Nan - Phrae - Sukhothai.

Después de desayunar visitaremos el templo budista de Wat Phumin, de más de 400 años de antigüedad, de un diseño arquitectónico excepcional y único, que conserva unos magníficos murales que explican la vida cotidiana de la ciudad. Más tarde entraremos en el Museo Nacional de Nan donde podremos descubrir la vida de las tribus de la provincia y sus festivales así como antigüedades desde la época prehistórica. Al acabar la visita almorzaremos temprano y saldremos hacia Phrae para visitar Phae Mueng Phi y sus increíbles formaciones rocosas producidas por la erosión por la lluvia. Acabada la visita continuaremos hasta Sukhotai, donde al llegar cenaremos y nos alojaremos.

Día 12: Sukhothai – Ayutthaya.

Después de desayunar visitaremos el Parque Histórico de Sukhotai (UNESCO) que reúne los restos arqueológicos de la ciudad que fue una de las primeras capitales de la antigua Tailandia, entre los siglos XIII y XIV. Durante el recorrido conoceremos uno de los grandes atractivos del país, la primera capital del primer reino independiente de Tailandia y donde destacan los templos de Wat Chana y Wat Mahathat. Al terminar la visita almorzaremos y nos dirigiremos a la ciudad de Ayutthaya, donde al llegar cenaremos y nos alojaremos en el hotel.

Día 13: Ayutthaya – Bangkok.

Desayuno en el hotel. Esta mañana nos acercaremos al Parque Arqueológico de Ayutthaya (UNESCO) donde veremos las ruinas de la antigua capital del Reino de Siam. Su visita nos permitirá descubrir la civilización rica, próspera y adelantada a su tiempo que vivió en Ayutthaya; ciudad que llegó a ser más grande que Londres o París en su momento de máximo esplendor. Construida en la confluencia de tres ríos, sólo se tuvo que excavar un canal al otro lado del Chao Phya para convertir Ayutthaya en una isla. Durante los cuatro siglos posteriores a su fundación en el año 1350, en esta isla hecha por el hombre se edificaron una gran cantidad de templos y palacios unidos por canales. Al finalizar la visita almorzaremos a bordo de un barco mientras disfrutamos de las magníficas vistas de los Templos de Ayutthaya. Al acabar nos dirigiremos a Bangkok donde cenaremos y nos alojaremos.

Día 14: Bangkok.

Esta mañana, después de desayunar, comenzaremos a conocer la capital del país, Bangkok. Durante la mañana visitaremos el Palacio Real y el famoso Templo del Buda Reclinat, Wat Pho. Para terminar la mañana visitaremos el templo budista de Wat Arun, donde contemplaremos su torre central de estilo jemer. Almorzaremos en un restaurante local y por la tarde llevaremos a cabo un recorrido en *tuk tuk* por unos de los barrios más vibrantes de la ciudad, el barrio de Chinatown, situado en Yaowarat Road, donde podremos degustar algunos platos típicos de China que ya se han incorporado a la cultura local tailandesa. Esta noche saldremos a cenar a uno de los restaurantes más reconocidos de la capital, desde donde disfrutaremos de unas espectaculares panorámicas de la ciudad de Bangkok totalmente iluminada. Alojamiento en el hotel.

Día 15: Bangkok – puente sobre el río Kwai - Bangkok.

Desayunaremos en el hotel y saldremos hacia la población de Kanchanaburi para visitar el famoso puente sobre el río Kwai, símbolo de la Segunda Guerra Mundial; aquí aprenderemos su historia y subiremos al llamado Death Railway, llamado así por la gran cantidad de gente que murió durante su construcción. ¡Una experiencia impresionante! También conoceremos su museo donde aprenderemos todos los detalles de esta construcción. Almorzaremos y por la tarde haremos un paseo en barca por el río Kwai antes de volver a Bangkok. Cena y alojamiento en el hotel.

Día 16: Bangkok.

Hoy después de desayunar viviremos la experiencia de disfrutar de un típico masaje tailandés y dispondremos de tiempo libre para hacer las últimas compras. Almorzaremos y por la tarde recorreremos en barca los canales de la ciudad de Bangkok, que le confieren a la ciudad el sobrenombre de la *Venecia del este*, para llevarnos las últimas impresiones de la capital. Al finalizar la visita nos trasladaremos al aeropuerto para coger los vuelos de regreso a Barcelona.

Día 17: Llegada a Barcelona.

Esta mañana llegaremos a Estambul donde enlazaremos con el vuelo que nos llevará a Barcelona. Al aterrizar, y una vez recogido el equipaje daremos por terminado este viaje.

PRECIO POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE SUPLEMENTO HABITACIÓN INDIVIDUAL

7.650.- € (IVA incluido)

2.250.- € (IVA incluido)

EL PRECIO INCLUYE:

Vuelos internacionales de la compañía Turkish Airlines, clase turista • Vuelos domésticos, clase turista • Alojamiento en hotel de 5***** estrellas en Bangkok, Chiang Mai y Khao Lak. Hotel de 4**** en Khanom, Sukhotai y Ayutthaya. Categoría turista superior en Khao Sok y Nan • Servicio de maleteros en los hoteles • Pensión completa durante todo el viaje • Guía de Eurovacances durante todo el viaje • Visita de Khao Lak con los saltos de agua de Chong Fa • Visitas en Khao Sok • Excursión para ver delfines rosas en Khanom • Visita de los mercados nocturnos de Chiang Mai • Visita de Doi Suthep • Visita de los principales templos de Chiang Mai • Visita del Centro de Conservación de Elefantes Tailandeses • Visita del Templo de Phumin y del Museo Nacional en Nan • Visita del Parque Arqueológico de Sukhotai • Visita de Ayutthaya • Recorrido en barco en los alrededores de los templos de Ayutthaya con comida a bordo. • Visita de Bangkok con el Palacio Real y el Templo de Buda Reclinado • Masaje tailandés • Visita del puente sobre el río Kwai. • Recorrido por los canales de Bangkok • Seguro de asistencia en viaje

* Consultadnos los requisitos y la documentación necesaria para viajar e informadnos de cualquier alergia o intolerancia alimentaria.

SEGURO DE CANCELACIÓN OPCIONAL:

Consultad precios y condiciones en nuestras oficinas.

CONDICIONES DE RESERVA:

Depósito del 25% del importe del viaje y la totalidad del seguro de cancelación en el momento de formalizar la reserva.

Pago final a realizar 30 días antes de la fecha de salida del viaje.